

ABSTRAK

RISNAWATI. 105 192 11814. 2018. *Implementasi Metode Pembiasaan Dalam Internalisasi Nilai Akhlak Mulia Pada Anak Usia Dini Di TK Dharma Buana Kabupaten Gowa.* Dibimbing oleh Hj Nurhaeni Ds dan Hj Sumiati.

Penelitian ini bertujuan: 1) untuk mengetahui implementasi metode pembiasaan pada anak usia dini di Taman Kanak-kanak (TK) Dharma Buana. 2) untuk mengetahui proses internalisasi nilai akhlak mulia pada anak usia dini di Taman Kanak-kanak (TK) Dharma Buana. 3) untuk mengetahui implementasi metode pembiasaan dalam internalisasi nilai akhlak mulia pada anak usia dini di Taman Kanak-kanak (TK) Dharma Buana.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Data penelitian ini bersumber dari data primer dan sekunder melalui wawancara. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi sedangkan teknik analisis data, peneliti menggunakan metode induktif dan metode deduktif.

Hasil penelitian membuktikan bahwa implementasi metode pembiasaan pada anak usia dini di Taman Kanak-kanak (TK) Dharma Buana dilakukan setiap hari dimulai waktu pagi ketika murid datang ke sekolah sampai pulang sekolah. Proses internalisasi nilai akhlak mulia pada anak usia dini di TK Dharma Buana dimulai pada kegiatan Pra KBM (sebelum kegiatan mengajar dimulai) yaitu sebelum masuk kelas, murid dibiasakan berjabat tangan dan mengucapkan salam kepada guru-guru, pada pembukaan kegiatan belajar guru mengajak murid rukun islam lewat lagu dan mengajarkan murid membaca surah-surah pendek serta doa-doa sehari-hari ketika selesai kegiatan. Implementasi metode pembiasaan dalam internalisasi nilai akhlak mulia pada anak usia dini di Taman Kanak-kanak (TK) sudah dapat terlaksana dan internalisasi nilai akhlak mulia yang dibiasakan oleh guru di sekolah adalah mengucapkan salam, saling membantu (berbagi), berkata jujur dan berbicara dengan baik, sopan dan lembut dengan cara mencontohkannya kepada murid, mengajarkan untuk saling menghormati dan menyayangi baik kepada orangtua, teman dan lingkungan sekitarnya serta mengajarkan adab makan dan minum sesuai ajaran Islam melalui implementasi metode pembiasaan dan dilengkapi dengan metode keteladanan, memberi nasihat (cerita), dan perhatian dan pengawasan.

Kata Kunci: Metode Pembiasaan, Internalisasi nilai Akhlak Mulia